



Noticias Caracol / Economía / Efectos que le dejaron a Ecopetrol su último balance financiero y las acusaciones de Petro

Efectos que le dejaron a Ecopetrol su último balance financiero y las acusaciones de Petro

Ecopetrol amaneció en el ojo del huracán tras los más recientes resultados financieros revelados. Pero, además, por las denuncias de corrupción señaladas por el presidente Gustavo Petro.



 Por: Noticias Caracol | 8 de Mayo, 2024
 Actualizado: mayo 08, 2024 04:33 PM



Los mercados financieros y los bursátiles no presentaron efectos negativos considerables por el tema de [los resultados de Ecopetrol](#), pero tampoco por las denuncias de corrupción que lanzó el presidente Gustavo Petro.

>>> [Le puede interesar: ¿Cómo está el panorama actual de la producción y consumo de café en Colombia?](#)

En el primer caso, los mercados ya esperaban una caída en los ingresos y en las utilidades de la magnitud que se reveló el pasado martes, 7 de mayo de 2024.



Además, sobre las declaraciones del presidente Petro, los mercados y los expertos dicen que no son muy creíbles porque son más frases de discurso que denuncias realmente argumentadas.

Las denuncias del presidente Petro sobre corrupción en Ecopetrol hablan de magnitudes nunca antes vistas.

"Los hallazgos en Ecopetrol son profundamente alarmantes, por decenas de miles de millones de dólares", aseguró el presidente Gustavo Petro.

El contralor general de la República habló de lo que han encontrado en Ecopetrol, lo cual dista mucho de la dimensión que le dio el primer mandatario.

"Nosotros hemos valorado en las auditorías resultados que van orientados a verificar la inversión que hace Ecopetrol en el exterior. En algunos casos hemos visto que algunas inversiones en años anteriores no han dado el resultado que se esperaba, como unas que se hicieron en los años anteriores en Perú", aclaró el contralor general Carlos Mario Zuluaga.

Por su parte, el expresidente de Ecopetrol Juan Carlos Echeverry puso en duda la veracidad de las denuncias del presidente Petro: "Si existe algún tipo de indicio o prueba del presidente de la República, la debe presentar. Pero, entre tanto, este tipo de información, que puede tener un efecto material en las valoraciones de la deuda de Ecopetrol y en las acciones de Ecopetrol, que la tienen cientos de miles de colombianos y miles de inversionistas internacionales, pueden ser afectadas por este tipo de declaraciones (sic)".

En los mercados financieros y bursátiles, las denuncias de Petro no se reflejaron, ya que la acción se mantiene este miércoles, 8 de mayo de 2024, en \$2.270, que ha sido el promedio desde hace semanas.

"Estamos acostumbrados un poco a los mensajes que eventualmente en algunos momentos sobredimensiona las realidades", expresó Wilson Tovar, gerente de Investigaciones y Valores.

Tampoco hubo grandes efectos en los mercados por los resultados financieros revelados el martes sobre el primer trimestre y que muestran que los ingresos de Ecopetrol cayeron de 38,9 billones de pesos a 31,3 billones de pesos, mientras que las utilidades bajaron 29%.

"Recordemos que Ecopetrol es, por supuesto, una empresa internacional en donde la gran mayoría de sus ingresos están determinados por el precio del petróleo, que está fijado en dólares", adujo Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo.

"Bueno, son resultados que van en línea con las expectativas de los economistas y de los analistas en el mercado accionario", complementó Tovar.

Todos los expertos recomiendan cuidar a Ecopetrol, que es la empresa más importante de Colombia y que le representó al Gobierno transferencias por 7,2 billones de pesos entre enero y marzo de 2024, y por 48 billones de pesos en todo el 2023.

"48 billones de pesos equivale al 16% de los ingresos del país. Es decir, 16 de cada 100 pesos que le ingresaron a la caja al Gobierno nacional provienen justamente de las actividades de Ecopetrol", explicó Mejía.

Los expertos consideran que, si bien la empresa sostiene su confianza entre los inversionistas, las inversiones



Lo último

Colombia Hace 13 minutos

1 Siguen quejas ante nuevo modelo de salud para docentes: "Me tienen en paseo de la muerte"

Videojuegos Hace 28 minutos

2 Batalla por el pase al Masters Shanghai: KRÚ y Leviatán en los Playoffs del VCT Americas Stage 1

Bogotá Hace 32 minutos

3 Estos 27 colegios de Bogotá van a restringir uso de celulares durante la jornada escolar

Videojuegos Hace 42 minutos

4 Joker se une a la batalla en el tráiler de MultiVersus con la voz de Mark Hamill

Política Hace 1 hora

5 "Petro, no insulte inteligencia de los colombianos": David Luna por investigación de CNE



Los expertos consideran que, si bien la empresa sostiene su compromiso con los inversores, las investigaciones contra su actual presidente, Ricardo Roa, sí dañan la imagen de la petrolera, de la cual se espera un buen gobierno.

Sobre otra denuncia, también del presidente Gustavo Petro, que dice que eventualmente recursos de Ecopetrol pudieron haber terminado en financiación de grupos paramilitares o también de campañas políticas, el contralor Carlos Mario Zuluaga consideró que la Fiscalía es la que debe entrar a investigar este tipo de denuncias.

>>> También puede leer: [¿Sabe en qué país europeo le pagan por viajar y trabajar con pasaporte colombiano? Véalo aquí](#)



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp Channels aquí Noticias Caracol

Síguenos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

UNIVISION CARACOL

	NUESTRA RED DE PORTALES	SERVICIOS CORPORATIVOS	LEGAL
Descarga nuestra APP	Noticias de los Famosos	Servicio al televidente	Condiciones de acceso a la red
Paute con nosotros	Noticias de Fútbol	Defensor del televidente	Responsabilidad corporativa
Contáctenos	Noticias de deportes	TDT	Política de tratamiento de la información
	Señal en vivo Blu Radio	Código del buen gobierno	Política de cookies
	Noticias de Música	Contáctenos	Términos y condiciones
	Noticias de Farándula	Clientes y proveedores	Corporativo
	Escuchar Música Clásica	Mapa del sitio	
	Todo Sobre Gaming		
	Suscripción El Espectador		
	Caracol Next		
	Caracol Corporativo		
	Caracol Internacional		
	Entretención Revista Cromos		
	Farándula Revista Vea		

MIEMBRO DE:



El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y condiciones y Políticas de Tratamiento de la Información de CARACOL TELEVISIÓN S.A. Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Reproduction in whole or in part, or translation without written permission is prohibited. All rights reserved 2021.